



JICA

だより



ヨルダン
(2022年から派遣)
岡崎友里さん(32)

マダバ在住
(山口市出身)

JICAの青年海外協力隊員としてヨルダンに来て1年がたつた。首都アンマンから車で約40分のマダバという都市の教育局に所属し、公立小学校で活動をしている。

影響もあり、最初の半年間は前年度の補習授業だった。とは言え、教科書や問題集を使った座学が中心で、音楽や図工、体育の授業はほとんどなかった。そのため、低学年の児童向けに音楽の要素を取り入れた



「ないなら創る」今後も

授業をしてみることにした。日本の「けんけんば」を使って跳ぶ遊びに取り組んだ。

日本で「けんけんば」を使つてマラカスのような楽器を作り、皆で歌を歌つた軸を並べて日本の音楽に合っている。

標識がない時は、紙袋やペットボトルで代用品を作つた。体育でボールやコーン

この国での1年間の出来事は私にとって貴重な体験となつた。「ないなら創り出す」をモットーに、子どもたちの豊かな経験につながる働きかけを今後も続けていきたい。

「けんけんば」をヒントにした遊びを楽しむ
子ども。右端が筆者

図工では七夕飾りを作る。立ちはだかった。自分の思ように、イスラム教徒の一端や各家庭に飾られるランタンの飾りを、カラフルな紙を使って皆で手作りした。体育でボールやコーン

た。ただ、そこに言葉の壁が立ちはだかった。自分の思い、相手の言いたいことが伝わらないことが度々起つた。そんな中でも励まし、支えてくれる人に出会えたことでその壁は徐々に取り除け、信頼関係も生まれるようになつた。私の名前を呼んで「今日は何をするの?」と目を輝かせる子どもや、積極的に手伝いに加わってくれる教員が増えた。

この国での1年間の出来事は私にとって貴重な体験となつた。「ないなら創り出す」をモットーに、子どもたちの豊かな経験につながる働きかけを今後も続けていきたい。